

## Entregan mayor seguridad a fieles con iluminación de animita en Lemuy

CEDIDA

Fomentar puntos de encuentro seguros para la ciudadanía busca el programa de iluminación de espacios públicos "Barrios con Energía" que impulsa la Sociedad Austral de Electricidad S.A. (Saesa) en la provincia.

Como parte de este trabajo, fue inaugurado el proyecto de iluminación de la animita dedicada al fallecido Manuel Mansilla, en el sector San Agustín, en la comuna de Puqueldón.

María Ojeda, vecina y catequista de esa comunidad, comentó que "han instalado



INAUGURAN OBRAS DEL PROGRAMA BARRIOS CON ENERGÍA

una luminaria muy hermosa para esta ánima que antes estaba en oscuridad. Mi mamá cuando era más joven fue rezadora aquí en esta ánima, por eso me siento muy contenta porque toda

la gente que es devota va a poder venir hasta en la noche porque ahora estará iluminadito".

Los interesados en participar en el programa deben ingresar a la web de Saesa. ©